

30 Jahre zum Wohl der Markt- gemeinde Hernstein

Liebe Gemeindebürgerinnen, liebe Gemeindebürger!

Für mich gehen 30 sehr schöne und erfüllte Jahre im Gemeinderat, in denen ich mich für unser Marktgemeinde eingesetzt habe, zu Ende. In der Zukunft wird sich ein junges dynamisches Team um Ihre Anliegen kümmern.

Die SPÖ Hernstein hat nicht nur als einzige Partei die Kontrollfunktionen in unserer Gemeinde wahrgenommen, sondern hat immer wieder neue Ideen im Gemeinderat eingebracht. Bei vielen Projekten hat es aber einige Jahre bis zur Umsetzung gedauert.

Jahrelang hat die Gemeinde Hernstein bezüglich Abfallwirtschaft zu den Schlusslichtern des Bezirkes gehört und die Sperrmüllsammelung hat nur den Mülltourismus gefördert. Daher freut es mich besonders, dass nach vielen Forderungen im Jahr 2019 das Wertstoffsammelzentrum endlich in Betrieb gehen konnte.

Andere zweifelhaft teure Prestige-Projekte (Kirchenplatz um über € 400.000,-) wurden von der SPÖ **nicht** unterstützt, jedoch von der Gemeindeführung einfach kompromisslos durchgezogen.

Als Bildungsgemeinderat konnte ich für unsere Einwohner unter anderem Englischkurse organisieren und der Bevölkerung die Geschichte unserer Gemeinde durch Kulturwanderungen näherbringen.

Unsere Gemeinde braucht daher eine starke 2. Meinung. Unterstützen Sie daher bitte diese 2. Meinung mit ihrer Stimme für die **SPÖ Hernstein – Die offene Liste** bei der Gemeinderatswahl.

Ihr Gerhard Stoiber



Wo mitanaund gred wiad

Unsere neue Veranstaltung am 1. Mai: „Männer am Herd“ wurde gut angenommen. Sommernachtsfest und Strudelheuriger haben schon Tradition. Bereits zum sechsten Mal haben wir Glühwein & Glühmost ausgeschenkt und es konnten bisher insgesamt über 5.000 Euro für einen guten Zweck in unserer Gemeinde zur Verfügung gestellt werden.

Zum vierzehntägigen Kartenspielen im Volkshaus laden wir weitere Interessierte herzlich ein.

Diese Veranstaltungen ermöglichen uns den Kontakt mit Ihnen, liebe Gemeindebürgerinnen und Gemeindebürger. Wir nehmen gerne Ihre Anregungen auf und werden diese im Gemeinderat vertreten.



Ihre Stimme bei der Gemeinderatswahl am 26. Jän. 2020 für die

SPÖ Hernstein – Die offene Liste

ist ein wesentlicher Beitrag für mehr Transparenz
und Mitbestimmung in unserer Marktgemeinde Hernstein



Gemeinderatswahl 2020 Marktgemeinde Hernstein



Was uns bewegt: Leist- bares Wohnen in unserer Gemeinde



Ewald Kiesel

Nach einigen Gesprächen mit unserer jungen Generation hat sich gezeigt, dass leistbares Wohnen mit kleinen Wohneinheiten ein MUSS für Hernstein sein sollte. Die Jugend will in unserer schönen Gemeinde bleiben und auf eigenen Beinen stehen können - dafür setzen wir uns ein!

Ebenso wurden wir von Älteren angesprochen, dass es bei uns noch kein "Betreutes Wohnen" gibt.

Das alte Feuerwehrhaus Hernstein bietet sich an, am Marktplatz eine Begegnungszone zu schaffen, wo sich Jung und Alt treffen kann.

Alles sehr wichtige Zukunftsthemen, für die wir uns einsetzen werden!

Eine Verbindung zwischen Aigen und Grillenberg in Form eines Radfahrweges ist nach wie vor ein Thema. Die derzeitige Situation lässt es kaum zu, dass man seine Kinder alleine von Ortschaft zu Ortschaft fahren lässt, da die Landesstraße nicht dafür ausgelegt ist. Mit einem Radweg wäre sogar die Verbindung nach Bernsdorf gegeben.

Gerade weil wir eine familienfreundliche Gemeinde sind, wollen wir einen Ausbau der Spielplätze und einen Generationenpark mit Outdoor-Fitnessgeräten schaffen, wo Jung und Alt ihre Zeit verbringen können. Endlich eine bessere Beschilderung der Wanderwege, Gestaltung von Themenwanderwegen und einer Mountainbikestrecke würde mehr Raum für Bewegung ermöglichen.



Julia Kopalek

Was uns bewegt: Spielplätze, Wander- und Radwege



Was uns bewegt: Familien, Kinder und Jugendliche

Für die Anliegen von Familien, Kindern und Jugendlichen haben wir immer ein offenes Ohr.

Die Kinderbetreuung vor dem möglichen Kindergartenentrtritt MUSS raschest abgedeckt werden, denn derzeit gibt es im ganzen Gemeindegebiet keine Tagesmutter.

Um die Sicherheit der Kinder bei der Volksschule zu gewährleisten, braucht es Schrittgeschwindigkeit und eine Elternhaltestelle.

Wie wir aus Rückmeldungen wissen, ist für Familien auch die Möglichkeit einer tageweisen Betreuung im Schülerhort sehr wichtig.



Was uns bewegt: E-Mobilität und Verkehr

Klimaschutz MUSS in der Gemeinde beginnen. Wir setzen uns für weitere Maßnahmen, wie den Ausbau der Photovoltaik auf öffentlichen Gebäuden ein.

Auch das Thema E-Mobilität kommt in unserer Gemeinde kaum vor. In Anbetracht der Zunahme von Elektrofahrzeugen, fordern wir die Errichtung von Stromtankstellen.

Weiters fehlt es in unserer Gemeinde an vernünftigen Busverbindungen. Hier setzen wir uns für bessere Abstimmung der Verbindungen und ebenso für eine Intervallverdichtung des öffentlichen Busverkehrs ein.

Ihre Stimme macht uns stark: Unsere Gemeinde braucht eine starke 2. Meinung



Was uns bewegt: Bürgerservice, Transparenz



Auch in unserer Gemeinde MUSS es möglich sein, online Auskunft über die nächste Gemeinderatssitzung oder geltende Verordnungen und Fördermöglichkeiten zu erhalten. Wir setzen uns für den Ausbau von online Bürgerservices in der Gemeinde ein.

Dazu zählt auch eine Gemeindehomepage die vernünftig auf mobilen Geräten zu bedienen ist.

Mittels Gemeinde-App könnten Bürger schneller ihre Anliegen an die Gemeinde melden, sowie über kurzfristige Ereignisse rasch informiert werden.

Das Team der SPÖ Hernstein - Die offene Liste

Ewald Kiesel	1	2	Julia Kopalek
Sabine Büchsenmeister	3	4	Thomas Rupprecht B.Sc
Christian Gabauer	5	6	Christian Büchsenmeister
Matthias Ponleitner	7	8	Gerlinde Haiden
Veronika Stoiber	9	10	Ing. Gerhard Stoiber

Mag.^a Eva Schießl-Foggensteiner

Heinrich Stoiber

Mag. Rudolf Schießl

Erika Ponleitner

Jochen Steinacher

Reinhold Soukup

Franz Raith

Josef Mitterecker

Mag. Alexander Foggensteiner

Franz Wöhrer

Susanne Rupprecht

Damit was weida- geht: Mia kümmern uns drum

Wir arbeiten für eine durchdachte Dorfplatzgestaltung als Begegnungszone für Jung und Alt mit einer sinnvollen Nachnutzung des alten Feuerwehrhauses für alle Gemeindebürgerinnen und Gemeindebürger und laden Sie ein, mit uns Hernstein zu gestalten.

Nicht alle Einwohner unserer Gemeinde sind mobil. Es gibt aber nur im Ortsteil Hernstein einen Nahversorger. Wir fordern daher ein Konzept, um zukünftig Einkaufsfahrten und auch Arztbesuche zu organisieren.

Dafua samma do!



SPÖ Hernstein - Die offene Liste